Communiqué de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France Paris, le 24 août 2024

De dérives en dérives, une volonté de tuer

Une fois de plus, ce sont nos concitoyens juifs qui sont visés en ce jour de shabbat. Une attaque à caractère antisémite contre la synagogue *Beth Yaacov* de la Grande-Motte à Montpellier a eu lieu ce samedi matin, avec clairement une volonté de tuer. « *L'emploi d'une bonbonne de gaz dans une voiture à l'heure à laquelle on pense que des fidèles arrivent dans une synagogue, ce n'est pas simplement un incendie criminel, pas s'en prendre simplement à un bâtiment, un lieu de culte, c'est la volonté de tuer »*, a déclaré le Président du Conseil Représentatif des Institutions juives de France Yonathan Arfi.

A quelques jours de l'ouverture des Jeux paralympiques de Paris, nous n'oublions pas les 11 athlètes israéliens massacrés par les terroristes de Septembre noir lors des Jeux Olympiques de Munich le 5 septembre 1972.

Alors que l'ONU vient de célébrer la journée internationale du souvenir des victimes du terrorisme, le 21 août 2024, sans une mention aux victimes du pogrom de masse du 7 octobre en Israël, nous dénonçons fermement la propagande habile des forces de haine dans la désinformation.

L'AJCF apporte son amitié et son soutien aux juifs français qui vivent dans l'angoisse et dans la peur. Nous exprimons notre indéfectible proximité envers nos amis juifs et notre volonté de poursuivre notre lutte contre toute forme d'antisémitisme.

Jean-Dominique DURAND Président de l'Amitié Judéo-Chrétienne de France